

ABSTRAK

PERANAN APARAT KEPOLISIAN TERHADAP PENCEGAHAN TERJADINYA KENAKALAN REMAJA DI DESA BUMI SETIA KECAMATAN SEPUTIH MATARAM LAMPUNG TENGAH TAHUN 2010/2011

Oleh

SELLY FEBRIANI

Remaja merupakan generasi penerus bangsa yang memiliki tanggung jawab yang besar dalam kemajuan masa depan suatu bangsa. Dalam menghadapi kemajuan zaman remaja perlu dipersiapkan sejak dini, baik secara mental maupun spiritual. Pokok masalah dalam penelitian ini adalah peranan aparat kepolisian dalam pencegahan terjadinya kenakalan remaja di Desa Bumi Setia Kecamatan Seputih Mataram Lampung Tengah tahun 2010/2011.

Aparat kepolisian adalah pegawai negeri pada kepolisian negara republik Indonesia yang mencakup segala hal ikhwal yang berkaitan dengan fungsi dan lembaga polisi sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Tujuan penelitian ini adalah untuk memberikan informasi tentang peranan aparat kepolisian terhadap pencegahan terjadinya kenakalan remaja.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan populasi yang berjumlah 40 orang responden. Analisa dalam penelitian ini dilakukan secara deskriptif untuk menganalisa data dengan cara memaparkan, mengelola, menggambarkan dan menafsirkan hasil penelitian dengan tehnik pengumpulan data menggunakan angket.

Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa Peranan Aparat Kepolisian Terhadap Pencegahan Terjadinya Kenakalan Remaja di Desa Bumi Setia Kecamatan Seputih Mataram Lampung Tengah, diperoleh 6 responden atau 15% remaja beranggapan bahwa aparat kepolisian tidak berperan, karena aparat kepolisian tidak memberikan bimbingan atau kegiatan yang bersifat positif kepada remaja. Selanjutnya 10 responden atau 20% remaja beranggapan bahwa aparat kepolisian kurang berperan dalam pencegahan terjadinya kenakalan remaja, karena aparat kepolisian kurang melakukan kerja sama dengan masyarakat dan penyuluhan mengenai hukum. Kemudian 24 responden atau 60% remaja beranggapan bahwa aparat kepolisian sangat berperan dalam pencegahan terjadinya kenakalan remaja, karena aparat kepolisian selalu aktif memberikan penyuluhan mengenai hukum sehingga remaja remaja mempunyai kesadaran hukum yang tinggi.